

https://www.youtube.com/watch?v=Iwt8XbwvouM

Hola, y bienvenido a mi serie de videos de 10 partes titulado, "El Año 6.000 y Descifrando el Apocalipsis Usando la Toráh".

Este es video 6 de la serie. Vamos a hablar sobre la marca de la bestia. Este es el tema más controversial que enseño en mi serie de videos. Mi interpretación sobre la marca de la bestia es única, y no encontrarás esta interpretación enseñada en muchos lugares, si es que la llegas a encontrar en algún lugar. Incluso cuando hice una búsqueda en YouTube de esta interpretación no la encontré, ni siquiera en un solo video. Y esta interpretación no es conveniente para nadie en todo el mundo, ni siquiera para mí, pero es la verdad sobre la marca de la bestia que muchas personas no quieren admitir. Incluso algunos protestantes y católicos que han escuchado esta interpretación de mi la odian y la rechazan, porque es demasiado inconveniente para ellos aceptarla. Es inconveniente incluso para todos los pastores de megaiglesias, que vuelan en sus jets privados y recolectan diezmos de miles de creyentes tontos. Pero esta esta es la interpretación más lógica y más realista sobre la marca de la bestia. Esta interpretación puede incluso sorprenderlo, porque está debajo de nuestras propias narices. Y algunos de ustedes pueden incluso llegar a odiarme por decirles todo esto. Y algunos de ustedes pueden incluso detener este video una vez que escuchen mi interpretación, porque no quieren escuchar la verdad. Toda la humanidad ha sido completamente engañada. Hay muchas personas que piensan que la marca de la bestia serán microchips o tatuajes del 666. O incluso que la marca de la bestia son las vacunas contra el covid, o ir a la iglesia los domingos. Todas estas teorías son absurdas y están muy lejos de la verdad. La marca de la bestia ya está aquí, y la mayoría de la humanidad ya ha sido marcada, exactamente como dijo la profecía que sucedería, que todos, grandes y pequeños, ricos y pobres, recibirían la marca de la bestia. Incluso las famosas y ricas estrellas del pop del mundo muestran su dinero al mundo en sus vídeos de música, sin darse cuenta de que hoy en día el dinero de papel, es de hecho, la marca de la bestia. En este vídeo explicaré por qué. Este es uno de los vídeos más importantes que verás jamás, en el que finalmente revelo la verdad detrás del misterio de la marca de la bestia.

Si estás viendo este video desde YouTube, asegúrate de hacer clic en el botón de suscripción si aún no lo has hecho para recibir notificaciones sobre nuevos videos que suba.

Y si deseas donar para apoyar estos videos y nuestra kehilah, haz clic en el link de donar que aparece abajo si estás video desde YouTube, o visita el enlace que ya aparece en la pantalla. Solo acepto comida, no dinero. Y no acepto dinero de YouTube ni de ninguna plataforma de video por estos videos. Hago estos videos gratis.

Lo que mucha gente no se da cuenta es que el pasaje de la marca de la bestia es figurativo, no que toda la humanidad andaría con microchips literales en la frente y la mano derecha para comprar y vender. El Apocalipsis es un libro de símbolos y lenguaje figurativo, que nos habla de cosas reales de una manera oculta. Por ejemplo, una bestia en la profecía siempre simboliza una nación, no que literalmente habría una bestia andando por la tierra con 7 cabezas.

La primera bestia de Daniel simboliza a Babilonia. La segunda bestia de Daniel simboliza a Medo-Persia. La tercera bestia de Daniel simboliza a Grecia. La cuarta bestia de Daniel simboliza a Roma.

Estas son naciones reales y literales, representadas por bestias figurativas en la profecía. Sólo los que estudian entienden. Ahora, así como una bestia es figurativa, también lo es la marca de la bestia. Es figurativa, aunque ambas apuntan a algo real y literal. Recibir la marca de la bestia en la frente y en la mano derecha también es figurativo, no literal. Incluso el sello que los 144.000 elegidos reciben en sus frentes también es figurativo, no que literalmente andarían con el nombre de Dios tatuado en sus frentes. La Toráh incluso prohíbe los tatuajes. El apóstol Pablo nos revela que el sello es recibir el ruaj haqodesh, que entonces hace que alguien pertenezca a Dios. Ruaj haqodesh es espíritu santo en hebreo. Nadie llega a ser pertenencia a Dios como los ángeles lo son hasta que llega al punto de recibir el ruaj haqodesh, que es un evento único que siempre viene acompañado de una manifestación de poder. Y eso es lo que simboliza la frente, ser pertenencia del nombre impreso en la frente. Hay un aspecto del dinero que hace que alguien sea pertenencia a otra persona, como un esclavo, para luego poder comprar y vender, cumpliendo así tener la marca de la bestia en la frente, lo cual explicaré más adelante en este vídeo.

Y la mano derecha simboliza autoridad. Cuando Yeshua ascendió al cielo se sentó a la mano derecha de Dios, que es la mano de la autoridad. Y cuando a Yeshua le fue entregado el rollo con los 7 sellos, se lo dieron de la mano derecha de Dios, la mano de autoridad. Hay un aspecto del dinero que te da autoridad para comprar y vender. Lo explicaré más adelante en este video.

Tenga en cuenta estas dos cosas sobre la frente y la mano derecha mientras explico la marca de la bestia.

Lo siguiente que hay que entender es que el sello de Dios es permanente, por eso la palabra "sello". Mientras que la marca de la bestia no es un "sello", así que no es permanente. Es meramente una "marca", que se puede quitar, mientras que el sello de Dios no se puede quitar, porque una vez que alguien recibe el ruaj haqodesh no hay vuelta atrás. Lo que condenará a alguien con respecto a la marca de la bestia es no haberla recibido, porque toda la humanidad ya la ha recibido, sino no haberla quitado después de recibirla. Por eso, el libro del Apocalipsis dice, "sal de ella, pueblo mío". Para salir de ella, primero hay que estar dentro de su sistema financiero mundial, lo cual implica tener la marca de la bestia. Esto lo explicaré más adelante. Y quitar la marca de la bestia no es fácil, porque todos lo necesitan, hasta para comprar comida y necesidades, por eso es la prueba máxima de creencia y obediencia en nuestro tiempo. También lo explicaré más adelante.

El siguiente punto que hay que entender es que el pasaje de la marca de la bestia dice que no se puede comprar ni vender a menos que se tenga la marca.

Esto implica que la marca de la bestia es el dinero, porque el dinero es lo que se usa universalmente para comprar y vender. Pero el concepto general del dinero no es la marca de la bestia, porque incluso la Toráh permite el dinero e incluso Yeshua y sus discípulos usaban el dinero cuando antes era oro y plata, lo cual es bueno y necesario para que una sociedad funcione, pero la marca de la bestia es una cierta forma de

dinero que existe hoy en día que es malo, que toda la humanidad ahora ha adoptado para comprar y vender. Hay una teoría absurda circulando donde algunas personas dicen que la marca de la bestia son tus pensamientos y acciones, pero esto no puede ser así porque los pensamientos y las acciones no tienen nada que ver con el dinero ni comprar ni vender. Y es demasiado fácil pensar que son pensamientos y acciones en lugar de aceptar la realidad de lo que realmente representa la marca de la bestia, que estoy a punto de contarte en breve.

La pista que confirma definitivamente la verdad sobre la marca de la bestia es el 666. El pasaje dice, aquí está la sabiduría, es el número de un hombre, y que calcule el número, 666.

Mucha gente se ha vuelto casi loca tratando de averiguar qué significa el 666. Y algunos incluso han intentado numerar los nombres de papas y reyes en el pasado para decir que sus nombres son equivalentes al 666, entre otras teorías absurdas. Recuerden lo que les dije antes, todos los símbolos en el Nuevo Testamento y en el Libro del Apocalipsis están basados en el Tanaj, el Antiguo Testamento. Solo necesitamos ver un pasaje en el Tanaj para entender lo que significa el 666. Leámoslo, en 1 Reyes 10:14. "El peso del oro que llegó a Salomón en un año fue de 666 talentos de oro".

Este versículo se repite nuevamente en 2 Crónicas 9:13.

El hombre al que corresponde el 666 es Salomón. El es el hombre en el pasaje del 666 que dice, "el numero de un hombre". Y recibió 666 talentos de oro. Hay tres cosas que entender con "666 talentos de oro". El oro fue dinero durante miles de años, cuyo valor era basado en su peso. Y "talento" era el nombre de un peso estándar en Israel, usado para medir el oro, para comprar y vender según el peso en oro. Y "666" es el número del peso, es decir, su valor.

Esta es la marca de la bestia en sus dos formas, el nombre y el número del nombre. Esto no es una coincidencia entre estos pasajes que hacen referencia al mismo 666. Están relacionados y el pasaje del Tanaj que menciona el 666 nos revela lo que el 666 en el Apocalipsis nos está diciendo en secreto.

Lo que básicamente nos está diciendo la profecía es que toda la humanidad se quedaría comprando y vendiendo con meros nombres de pesos y sus respectivos números. Lo cual ya está sucediendo en todas partes del mundo. Déjame explicar.

Como dije, durante miles de años el oro fue dinero, cuyo valor fue basado en su peso. La plata también fue dinero, cuyo valor también se basaba en su peso. Por ejemplo, alguien podría haber comprado una propiedad con 10 onzas troy de oro. Así se hacía el comercio en la antigüedad, utilizando oro y plata, y estos metales se valoraban según su peso. Cada nación tenía un nombre para su propio peso estándar, que usaban para medir el oro, para comprar y vender. En Inglaterra, el nombre de su peso era "libra". En Colombia y México, el nombre de su peso era "peso". En Japón, el nombre de su peso era "yen". En Israel, el nombre de su peso era "shekel". Y en los Estados Unidos de América, el nombre de su peso era "dólar". Esos pesos estándar se usaban en una balanza para pesar el oro y la plata, y las monedas de oro y plata también se medían y acuñaban con el peso preciso con el que se les daba nombre.

Pero algo cambió en los Estados Unidos en 1933 DC. Por orden ejecutiva del Presidente de los Estados Unidos, todos fueron obligados a entregar su oro al Banco de la Reserva Federal, a cambio de certificados de oro. Si no entregaban su oro, serían arrojados a prisión.

Los certificados de oro se emitieron a alrededor de 21 dólares estadounidenses por 1 onza troy de oro.

Y la gente podía comprar y vender utilizando los certificados de oro, entonces se convirtió en dinero de papel. Sin embargo, la gente de entonces sabía que el dinero no era el papel, sino el oro que representaba en el banco. Es por eso que todos los viejos billetes del mundo tenían escrito "canjeable en oro". Si a la gente de ese entonces se les hubiera dado mero papel sin que representara oro, no habrían caído en ese fraude y se habrían reído, porque la gente de entonces sabía que el oro era dinero, no mero papel, como la gente de hoy tontamente cree. La gente de hoy andan despistados de lo que es real dinero y a veces hasta incluso tontamente se matan por mero papel que la sociedad de hoy en día llama papel.

Y luego un año después, en 1934 DC, algo volvió a cambiar. El Banco de la Reserva Federal y el gobierno de los Estados Unidos devaluaron el dinero de papel a alrededor de 35 dólares estadounidenses por onza troy de oro. Y fue entonces cuando realmente comenzó el robo. El dinero de papel que la gente tenía en sus manos ahora redimía menos oro del que le entregaron al Banco de la Reserva Federal. Y las décadas continuaron y ellos continuaron devaluando el dinero de papel. Y con el tiempo, todas las naciones de la tierra también comenzaron a establecer bancos centrales que aceptaban el oro de todos a cambio de dinero de papel. Y en 1971 DC, sucedió algo peor con el Presidente Nixon, los Estados Unidos eliminaron el respaldo de oro al dinero de papel, lo cual convirtió el dinero de papel también a dinero fiduciario. El dinero de papel se convirtió en mero papel que no representaba nada, pero siguió circulando como dinero porque el gobierno así lo decretó, que es lo que es dinero fiduciario, dinero degradado que el gobierno decreta ser legal. El dinero de papel y dinero fiduciario son dos cosas diferentes, aunque relacionadas.

En el pasado, el dinero de papel fue emitida para representar al oro, entonces también era dinero mercancía. Pero luego fue devaluado y luego se le quito el respaldo del oro, entonces ahora ya el dinero de papel es dinero fiduciario. El dinero fiduciario es una forma de dinero que no tiene valor intrínseco y tampoco representa nada. Existe simplemente porque el gobierno decreta que existe y le da un valor aleatorio, por eso el nombre "fiduciario". Es peor que el dinero de papel, porque al menos el dinero de papel que se emitió originalmente representaba oro en el banco, pero ahora no representa absolutamente nada. Es simplemente papel, nombres y números. Y fue entonces cuando la humanidad se quedó comprando simplemente con nombres y números, que es la marca de la bestia en sus dos formas, el nombre y el número del nombre.

Estos antiguos nombres de pesos que se llamaban "libra", "peso", "yen", "shekel" y "dólar" se convirtieron en meros nombres que ya no significaban nombres de pesos ni siquiera oro. Se convirtieron en nombres falsos de pesos. Lo cual está prohibido por la Toráh, "no falsificarás medidas de peso". En el Tanaj hemos llegado a entender que el 666 hace referencia a pesas, y en la Toráh llegamos a saber que Dios prohíbe los pesas falsas, que es lo que es el dinero fiduciario. Es por eso que el conocimiento de la Toráh y el Tanaj es tan importante para entender el Apocalipsis y también la marca de la bestia. Por lo tanto, el mero hecho de poseer dinero de papel y dinero fiduciario es poseer pesas falsas, lo cual es un pecado. Y de tal manera, es por eso que el dinero de papel y dinero fiduciario son la marca de la bestia, porque el mero hecho de poseerlos es pecado, y toda la humanidad es causada a pecar por el mero hecho de aceptarlos como dinero. El mero hecho de aceptar esta forma malvada de dinero hace que una persona tenga la marca de la bestia y, por lo tanto, ya está condenada. La verdadera marca de la bestia es, por lo tanto, el dinero de papel y dinero fiduciario.

Todo dinero de papel en cada nación se emite bajo el nombre de un dinero que antes se conocía como el nombre de una pesa, que la gente usa hoy para comprar y vender, que es el "nombre" de la bestia. Esta es la primera forma de la marca de la bestia. Y luego, también meros números se deducen de una cuenta bancaria basados en el nombre de ese dinero y se agregan a otra cuenta bancaria, que es el "número del nombre". Esta es la segunda forma de la marca de la bestia. Con la venida de la tecnología, muchas transacciones ya ni siquiera se hacen con papel, sino simplemente con meros números. La cantidad de dinero que la gente tiene en sus cuentas bancarias son meros números guardados en alguna base de datos en un servidor computador, y no representan nada. No es dinero real. Este es el "número del nombre".

Y peor que el dinero fiduciario es la criptomoneda, porque no tiene ningún respaldo gubernamental. Aunque el dinero fiduciario es malvada, al menos tiene el respaldo del gobierno para tratar de controlarla y estabilizarla, pero la criptomoneda no tiene respaldo gubernamental, entonces es mucho más volátil que el dinero fiduciario. Por eso, muchos de los que han cambiado su dinero fiduciario por criptomonedas han sufrido enormes pérdidas. Pero las criptomonedas son como dinero fiduciario, porque tampoco representan nada real. Recuerde siempre esto, el oro y la plata son dinero real. Siempre lo han sido durante miles de años y siempre lo serán.

¿Qué es exactamente el dinero? El dinero es algo que todo el mundo considera valioso y que todos aceptan utilizar para intercambiarlo por bienes y servicios. El oro es, por naturaleza, bueno para ser dinero porque todo el mundo está de acuerdo que es valioso y es lo suficientemente común como para circular como dinero, pero lo suficientemente escaso como para ser valioso. La plata también es, por naturaleza, bueno para ser dinero y todo el mundo está de acuerdo que es valioso, pero es más común que el oro, entonces es menos valioso que el oro. Y el oro y la plata se pueden acuñar en monedas a ciertos pesos, entonces resulta ser muy práctico como dinero. Por eso un filósofo dijo una vez, "aunque el oro y la plata no son dinero por naturaleza, el dinero es oro y plata por naturaleza". Y cualquier peso en oro o plata que hubiera, ese era su valor, haciendo por lo tanto que el valor del oro y la plata fuera real, tangible y medible.

Otras mercancías podrían ser dinero también, pero entonces surgen problemas. Por ejemplo, el arroz podría utilizarse como dinero, pero no todo el mundo come arroz, entonces no todo el mundo aceptará arroz como pago por bienes y servicios. Sin embargo, este no es el caso del oro y la plata, porque desde la antigüedad todo el mundo siempre ha estado de acuerdo universalmente que el oro y la plata son valiosos, entonces son ideales para ser dinero.

Sin embargo, a diferencia del oro y la plata, que se utilizaron como dinero durante miles de años, el dinero de papel es un fenómeno mundial muy nuevo en estos últimos siglos, existiendo ya en todo el mundo en esta última generación antes del regreso de Yeshua. Antes de la llegada del sistema financiero mundial tal como lo conocemos hoy, con bancos centrales en cada nación emitiendo dinero de papel y dinero fiduciario para que toda la humanidad pudiera comprar y vender, dinero de papel fue emitido por primera vez en los Estados Unidos en 1861 DC, y se llamó "greenbacks", que significa "billetes verdes" en ingles. También era un dinero fiduciario porque no representaba nada y no tenía respaldo en oro. Y no es sorprendente que finalmente se colapsó en valor y los greenbacks que la gente tenía dejaron de tener valor. Recuerde siempre esto, cualquier dinero que no tenga un verdadero valor intrínseco siempre perderá valor y eventualmente colapsará. Por lo tanto, el dinero de papel y dinero fiduciario están destinados a perder valor y eventualmente colapsar en todo el mundo. La historia ya nos ha dado ejemplos sobre lo que finalmente sucede con el valor del dinero de papel y dinero fiduciario. Hablaré de esto más adelante.

El dinero de papel y dinero fiduciario son una forma peor de pesa falsa que las pesas falsas que usaban los ladrones en la antigüedad, porque lo que tenemos hoy es mucho más sutil y también mucho más extendido en todo el mundo involucrando a cada ser humano en la tierra. Hay que estudiar mucho y también entender la historia para finalmente darse cuenta de que el dinero de papel y dinero fiduciario son pesas falsas. Los ladrones en la antigüedad llevaban dos piedras con ellos, etiquetadas con el mismo nombre de peso, pero una era una versión más pesada que el otro, que usaban para robar más oro cuando se ponía en una balanza. Estos eran pesas falsas, que la Toráh prohibe.

Mientras que las pesas falsas de hoy son papel y nombres y números con un valor imaginario, que antes se emitieron para representar oro, luego fueron devaluados, luego se les quito el respaldo del oro, convirtiéndolos en mero papel y meros nombres y meros números, que no representan nada y no tienen valor intrínseco. Un billete de papel impreso con un 1 no es diferente intrínsecamente de un billete impreso con un 10, porque no representa nada, ni siquiera el peso del papel en sí. El número es meramente un número imaginario y su valor es meramente una ilusión de valor. Un día tiene un valor, luego otro día tiene otro valor. Un día 10.000 de ese dinero de papel te comprarán una casa, luego otro día 10.000 de ese dinero de papel te comprará solamente un café. Mientras que 1 onza troy de oro hoy es la misma onza de oro mañana, porque el valor del oro es basado en su peso. Y esto es bueno para una sociedad, porque causa que los precios se estabilicen, y si una casa se compra por 20 onzas de oro, en 1.000 años valdrá las mismas 20 onzas de oro. Esto es bueno para una sociedad. Cuando el dinero es oro no existe la inflación. Pero este no es el caso con el dinero de papel y dinero fiduciario.

La inflación causa que los precios suban y suban continuamente. Es por eso que en los Estados Unidos 1 onza troy de oro vale ahora alrededor de \$2.330 dolares estadounidenses. Mientras que en 1934 DC 1 onza troy de oro valía solo alrededor de \$21 dolares estadounidenses. La inflación ha aumentado el precio del oro a los miles. Y en Colombia 1 onza troy de oro ya vale \$9.629.709 pesos colombianos. Mientras que en 1934 DC 1 onza troy de oro valía solo alrededor de \$21 pesos colombianos. La inflación ha aumentado el precio del oro en millones de pesos

colombianos. Esto es una devaluación severa. Los colombianos compran y venden en denominaciones de miles y millones y billones, y piensan que esto es normal, sin entender que esto no es normal y es el resultado de la alta inflación. No es que el valor del oro haya subido, porque 1 onza troy de oro en 1934 DC es la misma onza troy de oro hoy en 2024 DC, es porque el valor del dinero de papel y dinero fiduciario ha bajado astronómicamente. En las naciones más ricas es menos notorio, ya que la devaluación es de miles, pero en las naciones más pobres la devaluación es de millones, y en algunos casos de billones, y en el peor de los casos incluso de quintillones. Pero la gente no se ha dado cuenta realmente, porque la inflación ahora se ve como algo normal, pero no es normal, es fraude y robo.

Nuestros abuelos y bisabuelos podían comprar propiedades sin deuda con solo 2 o 3 años de trabajo con un salario mínimo, pero ahora se necesitan alrededor de 20 o 30 años de trabajo para comprar una propiedad sin deuda, o incluso más tiempo en algunos lugares del mundo. Este es el daño general de la inflación causada por el dinero fiduciario. A los gobiernos del mundo les gusta alardear de lo bajo que llego la inflación en un mes determinado, pero no te dicen cuánto poder adquisitivo le ha quitado la inflación a todo el mundo a lo largo de los años y décadas. Cuando el dinero era oro todo era extremadamente asequible. La gente podía comprar no solo una propiedad, sino varias, incluso con solo el salario mínimo. La construcción también era barata, por eso los edificios en la antigüedad se construían con tanto detalle y belleza arquitectónica. Mientras que hoy los edificios se construyen de forma barata y básica, porque todo es mucho más costoso que antes, debido a la inflación, como resultado del dinero fiduciario.

La gente de hoy ha olvidado lo que es el dinero verdadero, que es el oro y la plata. Piensan que el dinero de papel es el dinero verdadero, lo cual está muy lejos de la verdad. La humanidad ha sido lavada de cerebro y engañada. Y por eso la profecía ya se ha cumplido, de que todos, grandes y pequeños, ricos y pobres, recibirían la marca de la bestia. Todos en el mundo ya han aceptado el dinero de papel y dinero fiduciario, incluso los indigentes de las calles.

Tal vez los únicos que no lo han hecho sean las poblaciones indígenas aisladas del mundo. Y de tal manera todos ya están condenados por ello. Es por eso que tan pocas personas serán salvadas al regreso de Yeshua, porque la mayoría de la humanidad ya ha sido marcada. La marca de la bestia es la característica definitiva que verdaderamente identifica a los que se han puesto aparte a Dios y a los que no, porque los que verdaderamente aman a Dios llegarán tan lejos como para renunciar al dinero por el bien de la obediencia, mientras que los que aman el dinero más que a Dios no estarán dispuestos a molestarse renunciando al dinero por el bien de la obediencia. Es una verdadera prueba de creencia y obediencia en nuestro tiempo. Por eso, en el contexto de la marca de la bestia, el libro de Apocalipsis dice, "aquí está la perseverancia de los puestos-apartes, los que guardan los mandamientos de Dios". Los mandamientos de Dios están en la Toráh, y la Toráh ordena, "no falsificarás medidas de peso", lo que, por lo tanto, prohíbe el el dinero de papel y dinero fiduciario. El dinero fiduciario es dinero falso. Es una pesa falsa. Es fraude y robo.

Por lo tanto, la marca de la bestia es en realidad el dinero. Pero no el oro y la plata, que son dinero verdadero, justo y bueno, cuyo valor se basa en su peso, y es el dinero utilizado por Yeshua y sus discípulos. Pero el dinero de papel y dinero fiduciario son la marca de la bestia, cuyo valor es meramente una ilusión. Es el dinero de hoy el que es la marca de la bestia. Y aceptar este dinero es recibir figurativamente la marca de la bestia. Si aceptas este dinero una sola vez, ya tienes la marca de la bestia y ya estás condenado, a menos que renuncies a él de una vez y por todas.

No solo la Toráh prohíbe esta forma de dinero, sino que incluso los padres fundadores de los Estados Unidos también estaban completamente en contra del dinero de papel y dinero fiduciario. Echa un vistazo a estas citas de los padres fundadores de los Estados Unidos hablando en contra del dinero de papel. Lo odiaban, porque sabían que era fraude y robo.

Incluso la constitución de los Estados Unidos dice que solo el oro y la plata pueden ser dinero. El dinero de papel y dinero fiduciario que se emite para que todos compren y vendan es en realidad inconstitucional e ilegal. No solo lo prohíbe la Toráh, sino que incluso la constitución secular de los Estados Unidos también lo prohíbe. Es dinero ilegal y prohibido.

Y lo que muchas personas tampoco se dan cuenta es que se están empobreciendo lentamente debido al dinero de papel y dinero fiduciario. Ahora que el dinero se ha degradado por completo a mero papel, meros nombres y meros números, quienes emiten esta forma de dinero continúan devaluándolo, para luego causar inflación de precios, para luego causar deuda. Porque a medida que todo se vuelve cada vez más costoso, la gente necesita acudir a la deuda en forma de tarjetas de crédito, préstamos para automóviles e hipotecas para poder comprar.

Y esto es lo que significa tener la marca de la bestia en la frente, la deuda, del dinero fiduciario. Porque la deuda es lo que convierte a una persona en esclavo de su prestamista. Y así, al tener deuda de dinero fiduciario para comprar y vender, una persona recibe figurativamente la marca de la bestia en la frente, porque se convierte en esclavo a sus prestamistas que le prestan dinero fiduciario. Mientras que tener la marca de la bestia en la mano derecha simboliza simplemente tener dinero fiduciario, lo cual le da a alguien autoridad para comprar y vender con ella. Tener la marca de la bestia en la frente es peor que tenerla en la mano derecha, porque implica la deuda. Si dejas de hacer pagos en dinero fiduciario para la hipoteca de tu casa, entonces te la quitarán, porque la casa realmente pertenece al banco, no a ti. Mientras que si tienes la cantidad total de dinero fiduciario para comprar una casa, entonces es toda tuya. Aún así ambas son malos, porque son transacciones basadas en dinero fiduciario, pero una está asociada con la deuda, mientras que la otra no. Así que la marca en la frente es peor que la marca en la mano derecha.

Y poco a poco los bancos se convierten en dueños de todo, a través de la deuda. Junto con todo el oro que le han robado a toda la humanidad, que ahora es guardado en las bóvedas de los bancos centrales. Es el mayor esquema de robo que el mundo jamás haya visto. A los bancos les gusta mantener la inflación baja, a alrededor del 2%, para que la gente no se dé cuenta de que se están empobreciendo poco a poco, pero eventualmente, la inflación aumenta demasiado y se vuelve insostenible, o ocurre algún acontecimiento grande que la desestabiliza, y entonces el valor del dinero fiduciario se colapsa en la forma de hiperinflación, que es una inflación descontrolada.

Un comerciante sube sus precios, luego otro comerciante sube sus precios en respuesta, luego otro comerciante sube sus precios y luego se produce un gigantesco efecto dominó de aumentos de precios descontrolados entre todos los comerciantes en todas partes, cada uno tratando de alcanzar y superar al otro. Un día un café puede valer 2 dólares, luego al día siguiente vale 20 dólares, luego al día siguiente vale 2.000 dólares, luego al día siguiente vale 2.000 dólares, luego al día siguiente vale 2.000.000 dólares, luego al día siguiente vale 2.000.000 dólares. Esto es hiperinflación. Y el dinero que cualquiera tenga en diner de papel o en simples números en su cuenta bancaria de repente no puede pagar el aumento repentino de los precios, lo cual causa que todo el comercio se derrumbe y la gente pase hambre. Por eso era común ver fajos de dinero solo para comprar una pequeña cosa en lugares donde ha habido hiperinflación en el mundo, como en Venezuela y en países de África, e incluso en Alemania en tiempos pasados. El valor de los salarios, los ahorros y las pensiones de todos se evapora como el vapor.

Y los gobiernos tratan de mantenerse al día con la hiperinflación imprimiendo nuevos billetes de nuevas denominaciones. En las naciones donde ha habido hiperinflación, se han visto billetes de denominación de millones, billones y hasta quintillones. La peor hiperinflación de la historia fue la que se produjo en Hungría. El dinero de papel alcanzó la denominación de quintillones, que es una cifra absurda. Y luego, a veces, crean un nuevo dinero con un nuevo nombre para eliminar ceros del dinero anterior que se colapsó. Pero el daño de la hiperinflación ya está hecho y los ahorros de la gente se evaporaron sin recuperación. Es fraude y robo. Este tipo de inflación no ocurre cuando el dinero es oro y plata. Este problema solo ocurre con dinero fiduciario. Esta forma de dinero es sin duda malvada, porque lleva a una nación a la miseria extrema. Toda sociedad se colapsa, porque la raíz de una nación es el dinero, y cuando el dinero se colapsa, causa que todo en una nación se colapse. Por eso, hace mucho tiempo, un filósofo francés dijo una vez que el valor del dinero de papel eventualmente regresa a su verdadero valor intrínseco, cero. Y cuando regresa a su verdadero valor de cero, lo hace en la forma de hiperinflación, porque aunque el dinero fiduciario pierde su valor rápidamente en cuestión de días y horas, la gente todavía trata de aferrarse a ella por desesperación, porque es el único dinero que tienen, y por eso ellos mismos continúan ayudando a causar la hiperinflación al seguir aceptándola y usándola como dinero.

Cuando llega la hiperinflación, la gente ya no puede comprar, porque todo se vuelve demasiado costoso. Y entonces los comerciantes ya no pueden vender tampoco. Los empleadores ya no pueden pagar a los empleados tampoco, porque sus salarios también deben aumentarse para alcanzar los precios más altos de todo. Las empresas ya no pueden comprar materiales, porque todo es demasiado costoso. Los ahorros de todos se vuelven inútiles y ya no pueden comprar nada. Además, los salarios se quedan atrás de la hiperinflación y lo que la gente gana ya no alcanza para lo básico. Los pagos de las pensiones ya no alcanzan para comprar lo básico. El valor del dinero se evapora durante la hiperinflación. Entonces, absolutamente todo se colapsa en una nación.

Y luego viene la anarquía, disturbios, huelgas, protestas, saqueos, robos y la violencia. La gente se enfurece porque ya no pueden comprar lo básico y el valor de su dinero se ha evaporado. Los gobiernos pierden el control sobre ciudades y naciones enteras. Y las pandillas comienzan a tomar el control. Las bolsas de valores colapsan. También hay corridas bancarias y los bancos cierran. La gente no puede acceder al dinero que tiene en sus cuentas bancarias ni sacar dinero de papel de los bancos. Los alimentos, las medicinas y los productos escasean. Los servicios públicos quedan interrumpidos. Se vuelve un caos severo.

Varias naciones ya han sufrido el daño de la hiperinflación debido al dinero fiduciario, como Venezuela. Venezuela es un buen ejemplo de lo que le sucede a una nación cuando llega la hiperinflación. Sin embargo, no es la única hiperinflación que ha sucedido en el mundo. A muchas personas les gusta culpar a Maduro, el presidente de Venezuela, por el problema de la hiperinflación en esa nación, pero no se dan cuenta de que la verdadera causa raíz del problema es el dinero fiduciario y la aceptación de la misma por parte de todos. Todos tienen la culpa de la hiperinflación allí y en todas partes del mundo, porque todos han aceptado el falso peso del dinero fiduciario, que empobrece al mundo. Y, de hecho, es la aceptación de esta forma maligna de dinero por parte de todos lo que hace que siga circulando, entonces todos tienen la culpa, no solo los que imprimen y emiten este dinero.

Si todos dejaran de aceptar esta forma de dinero y todos cambiaran todo el dinero que tenían por oro y plata o cualquier otra mercancía, incluso comida, el problema de la inflación se detendría de inmediato, porque el dinero fiduciario se habría convertido en algo real. Y luego todos podrían seguir comprando y vendiendo con mercancía, sin inflación alguna. Pero como nadie quiere quedar con inconvenientes por ello, o ser el único que lo haga y quedar excluido del sistema financiero mundial, entonces el dinero fiduciario sigue circulando, debido a la aprobación, el consentimiento y la aceptación mutuos de todos. Esta es una de las razones porque cualquiera que reciba la marca de la bestia es digno del lago de lava, porque es culpable de este malvado sistema financiero mundial que empobrece a toda la humanidad. Es como estar aliado con una gran mafía que roba a toda la humanidad, y de tal manera haciendo que alguien realmente se merezca el lago de lava.

Aquí les muestro una lista de naciones donde se han ocurrido hiperinflaciones en el mundo. Uno pensaría que la gente se daría cuenta de que el dinero fiduciario es mala para la sociedad, pero la gente sigue viviendo en la ignorancia, preocupándose solo por sus actividades cotidianas, sin darse cuenta de que son parte del problema.

Como puedes ver, el dinero de papel ha fallado muchas veces a lo largo de la historia, pero ¿por qué los bancos y los gobiernos continúan emitiendo esta terrible forma de dinero al mundo? Porque intentan sacar ganancia de este fraude, pero lo que no entienden es que si las patas que los sostienen colapsan, ellos también colapsan. Si la sociedad colapsa, ellos también colapsan. Pero la avaricia los ciega y les impide entender esta verdad.

Eventualmente, todos los dineros fiduciaros del mundo entrarán en un estado de hiperinflación con la destrucción de la prostituta de Babilonia, que representa la Ciudad del Vaticano. Ella es la cabeza del sistema financiero mundial, por lo tanto, su destrucción también será el colapso de todo el sistema financiero mundial. Es por eso que, según el libro de Apocalipsis, todos los comerciantes de la tierra se lamentarán por ella, porque nadie comprará más sus mercancías, lo cual significa un colapso financiero mundial. Este es un detalle sobre el fin de los tiempos que muchas personas no se dan cuenta ni entienden, que habrá un colapso financiero mundial. Están tontamente esperando que venga el anticristo y los microchips, sin darse cuenta de que el anticristo ya está aquí, que son los papas romanos, gobernando el mundo clandestinamente desde

la Ciudad del Vaticano, en Roma, a través de un sistema financiero mundial. Y la marca de la bestia es el dinero de papel y dinero fiduciario, emitidas a través de todos los bancos centrales del mundo, que se rastrean a un solo banco, el Banco del Vaticano, en la Ciudad del Vaticano, en Roma

El colapso financiero mundial que se avecina será diferente a todo lo que el mundo jamás haya visto. En el próximo video explicaré más sobre por qué la prostituta de Babilonia es la Ciudad del Vaticano y cómo su destrucción causará el colapso del sistema financiero mundial. Esto causará que se cumplan las palabras del profeta Ezequiel, que dijo que el oro y la plata serían arrojados a las calles como basura, en el tiempo del fin. El oro y la plata era su forma de expresar el dinero en su tiempo, que hoy es dinero de papel y dinero fiduciario. La hiperinflación causará que se impriman billetes de mayor denominación, y los billetes viejos de menor denominación perderán su valor y serán arrojados a las calles como basura, como ya hemos visto que sucede en varias hiperinflaciones en el mundo. Así es como se cumplirán las palabras de Ezequiel.

Y esa profecía ya se cumplió en Venezuela, por ejemplo, donde el dinero fue arrojado a las calles como basura, porque no tenía valor. Sin embargo, se cumplirá aún más en todo el mundo una vez que la prostituta de Babilonia sea destruida.

Y es también por esto que según el profeta Amós toda la tierra temblará y el sol será oscurecido, lo cual sucede al regreso de Yeshua, a causa del pecado de las pesas falsas, que hoy es el dinero de papel y dinero fiducario, que es la marca de la bestia, que empobrece al mundo entero.

Como tal, sólo hay una manera de quitarse la marca de la bestia, renunciar de una vez por todas al dinero de papel y dinero fiduciario, lo cual implica deshacerse de todo y no aceptarlo nunca más. Hacer esto te sacará por completo del sistema financiero mundial y te pondrá aparte verdaderamente. Ni siquiera podrás ir a la tienda de la esquina a comprar una simple botella de agua. Te quedarás completamente bloqueado para comprar y vender. Los comerciantes ni siquiera aceptarán oro y plata si se los ofreces para comprar cualquier cosa. Y es por eso que no tener la marca de la bestia es una verdadera prueba de creencia y obediencia en nuestro tiempo, porque la gente necesita dinero para su sustento. Y Dios sabe la importancia del dinero, por eso lo designó como una prueba definitiva entre los que son verdaderamente suyos y los que no lo son. Si fuera fácil de hacer, entonces no sería una prueba.

Así como incluso Sadrac, Mesac y Abednego fueron puestos a prueba de vida o muerte. Adora a un ídolo o muere. Y ellos se negaron, y fueron puestos en un horno de fuego, pero Dios los salvó y los bendijo por su obediencia. Y de la misma manera es ahora, quien se moleste y salga del sistema financiero mundial por causa de la obediencia será salvo, pero quien no lo haga y permanezca en la conveniencia y comodidad dentro del sistema financiero mundial, eventualmente será condenado al regreso de Yeshua por causa de la desobediencia. Es por eso que el libro de Apocalipsis dice, "sal de ella, pueblo mío, para que no partícipes de sus pecados, para que no partícipes de sus plagas".

"Ella" se refiere a la Ciudad del Vaticano, lo cual no solo significa salir de su falsa religión católica romana y todas sus mentiras, sino también de su sistema financiero mundial de dinero de papel y dinero fiduciario, todo centrado allí en la Ciudad del Vaticano, en Roma. Ella es clandestinamente la cabeza del sistema financiero mundial, porque todos los bancos centrales del mundo se rastrean a un solo banco, el Banco del Vaticano. Hablaremos más sobre esto en el próximo video.

Pero aun así, la conveniencia de permanecer dentro del sistema financiero mundial es muy breve, porque finalmente colapsará, antes del regreso de Yeshua, y quienes dependían del dinero quedarán en la ruina financiera y el hambre. Esta es también otra razón por la que es mejor molestarse voluntariamente saliendo del sistema financiero mundial versus ser molestado después forzadamente cuando se colapse. De cualquier manera, todos vamos a ser molestados, entonces es mejor uno mismo molestarse a si mismo ya saliendo del sistema financiero mundial.

Y hay una manera inteligente de salir del sistema financiero mundial, intercambiando dinero fiduciario por cosas que necesitas. La Toráh permite intercambiar lo que es impuro por cosas que se necesitan, como está escrito en Deuteronomio 14:21. E incluso Yeshua dijo una vez, Dad al César lo que es del César. Y el libro de Apocalipsis también dice, "pagadle a ella lo que ella ha pagado", que es dinero fiduciario.

Así que, intercambia dinero fiduciario por todo lo que necesites, comida, agua, necesidades, propiedades, oro y plata, hasta que te quedes sin nada, de una vez por todas. Si eres sabio, entonces abastécete de suficiente comida, agua y necesidades hasta el año 6.000, para que no tengas que depender del dinero en absoluto hasta el regreso de Yeshua. En el video número 4, explique que el año 6.000 corresponde al otoño de 2026 DC, según mis cálculos, que son basados en las genealogías y líneas de tiempo de las escrituras. Es hasta ese tiempo que recomiendo que te abastezcas de comida, agua y necesidades, y ten algo extra para compartir con los demás.

Y de esta manera también podrás estar bien cuando ocurra el colapso financiero global, y tendrás todo lo que necesitas durante ese tiempo. O, si desea ir más allá, deshazte de todo tú dinero quemando una parte o todo el dinero. Cualquiera de las dos maneras es aceptable, aunque quemarlo todo requiere una mayor creencia, porque una persona que quema todo su dinero debe creer ahora que Dios proveerá continuamente, a diferencia de alguien que intercambia todo su dinero por un gran suministro de comida.

Y si tienes deudas en dinero fiduciario, págalas si puedes, o si no puedes, deja de pagarlas para salir del sistema financiero mundial. Como el dinero no es real, la deuda tampoco lo es, así que no hay pecado en no pagarla. La real intención de la deuda del dinero fiduciario es mantener a todos dentro del sistema financiero mundial obligándolos a trabajar para ganar dinero fiduciario para pagar sus deudas en dinero fiduciario. Pero puedes irte y dejar de pagar tus deudas. Sin embargo, puede haber consecuencias por hacer esto, porque si tienes una hipoteca, el banco te quitará tu casa, o si tienes un préstamo para un vehiculo, el banco te quitará tu vehiculo. Por eso digo, si puedes, paga tus deudas, pero si no puedes de inmediato, entonces simplemente vete. Algunas deudas son simplemente demasiado grandes para pagarlas rápidamente, como los préstamos estudiantiles o las deudas muy grandes de tarjetas de crédito, así que en estos casos es mejor simplemente irte. Es urgente que salgas del sistema financiero mundial lo antes posible, porque puedes morir en cualquier momento, lo que te traerá al juicio con la marca de la

bestia. Además, el regreso de Yeshua está extremadamente cerca y también el colapso financiero mundial que sucederá justo antes de su regreso, entonces mientras más esperes para salir del sistema financiero mundial, más difícil será más adelante.

Y cuando salga del sistema financiero, tienes que dejar de aceptar todo el dinero de papel y dinero fiduciario. Esto incluye incluso los pagos de pensión. No podrás recibir absolutamente ningún dinero fiduciario en ningún momento después de que salgas del sistema financiero mundial. Si vuelves a recibir dinero, entonces nunca lo abandonaste y todavía has tenido la marca de la bestia todo ese tiempo. Así que tome la decisión decisiva de renunciar al dinero de una vez por todas y nunca más mirar hacia atrás para que realmente cuente. Durante todo este tiempo después de que salgas del sistema financiero mundial, puedes aceptar pagos en oro y plata y comida o cualquier otra mercancía, como se hacía en la antigüedad, cuando el dinero era oro y plata. Dios te bendecirá grandemente por esta decisión de obedecer su mandamiento saliendo del sistema financiero mundial, y descubrirás que se te presentarán nuevas oportunidades por el favor de Dios, porque ahora estás actuando por creencia y obediencia, aunque mucha gente simplemente pensará que estás loco. Sin embargo, los locos son ellos, por haber aceptado este dinero que los empobrece y también los condena.

Y otra cosa por considerar, Dios siempre proveerá comida y agua a aquellos que creen en Yeshua y verdaderamente obedecen todos los mandamientos de la Toráh y se deshacen de todo el dinero. Por eso Yeshua dijo, "el que viene a mí nunca tendrá hambre, y el que cree en mí nunca tendrá sed". Esta es una promesa. Un verdadero creyente puede sufrir persecución y martirio, pero nunca morir de hambre. Dios siempre proveerá comida y agua, por lo menos, a aquellos que verdaderamente le obedecen y creen en él. Dios alimentó a toda la nación de Israel durante 40 años en el desierto, y ellos fueron rebeldes, así que ¿cuánto más alimentará a quienes obedecen todos sus mandamientos y creen? Incluso si se acaba toda la comida del mundo, Dios ciertamente enviará un ángel para alimentar a quienes creen y obedecen. Por eso no tener la marca de la bestia es también una prueba de creencia, porque renunciar al dinero implica tener la creencia de que Dios seguirá proveyendo comida y agua. Pero aquellos que no salen del sistema financiero mundial sufrirán hambre y ruina financiera cuando ésta colapse, porque no están en plena obediencia. Y sus oraciones a Dios para que les provea comida serán ignoradas, porque no están en obediencia y no han renunciado al dinero.

Este conocimiento que les estoy impartiendo sobre la marca de la bestia es extremadamente valioso, y no escucharán que se enseñe en casi ningún otro lugar. Y es una de las piezas de información más importantes que absolutamente necesitas saber para llegar a obedecer completamente a Dios. Mi esperanza es que seas bendecido con esta información, que te lleve a abastecerte de comida y agua y necesidades y todo lo que necesitas, para salir del sistema financiero mundial y tener todo lo que necesitas hasta el regreso de Yeshua, y ser encontrado sin la marca de la bestia a su regreso, para que seas verdaderamente salvo.

El contenido de estos videos también se encuentra con mayor profundidad en forma escrita en mi sitio web, www.sabiduriadedios.com. Vaya a Enseñanzas y busque los títulos que acabo de indicar. O si lo está viendo desde YouTube, haga clic en los enlaces en la descripción abajo.

Este video también está disponible en ingles, en www.wisdomofgod.us. También proporcioné un enlace a la versión en ingles en la descripción abajo.

Y finalmente, cualquier pregunta que tengas, no dudes en dejar un comentario o enviarme un mensaje desde mi sitio web o directamente enviarme un correo electrónico a la dirección que acabo de indicar.

Que Dios les conceda sabiduría y entendimiento, en el nombre de Yeshua.